



El centro de salud aliviará la congestión del Cesfam Lagunillas.

Contará con un equipo multidisciplinario de profesionales al servicio de la comunidad

Inauguran nuevo Cecosf Escuadrón Sur que beneficiará a 5 mil coronelinos

Atenderá a familias de Escuadrón Sur, Huertos Familiares y Jorge Alessandri.

En la comuna de Coronel se inauguró esta semana un nuevo Centro Comunitario de Salud Familiar. Se trata del Cecosf Escuadrón Sur, una obra que, según señalaron desde el municipio, refleja el compromiso que mantienen con un modelo de salud familiar y comunitario, en el marco del aniversario 176 de la ciudad.

Este nuevo centro beneficiará directamente a cerca de 5 mil vecinos y vecinas de los sectores Jor-

ge Alessandri, Huertos Familiares y Escuadrón Sur, entre otros, acercando prestaciones de salud fundamentales a quienes más lo necesitan.

El alcalde coronelino, Boris Chamorro destacó que "esto, que era un basural, que era un foco de inseguridad para los vecinos de Escuadrón Sur, hoy se ha transformado en un centro de salud que permite destrabar la congestión que tenemos en el Cesfam Lagunillas, con atención médica profesional a tan sólo pasos de las casas de nuestros vecinos".

El Cecosf Escuadrón Sur contará con un equipo multidisciplinario de profesionales al servicio de

la comunidad, brindando atención integral a mujeres embarazadas, niños y niñas, personas mayores y sus familias, bajo un modelo de salud centrado en las personas. Entre sus instalaciones destacan: farmacia y botiquín, dos box de atención médica, bodega de insumos clínicos, sala de entrega de leche, sala de espera y servicios higiénicos, todos diseñados para ofrecer una atención digna y de calidad.

"Estamos cerrando una de las solicitudes ciudadanas. La gente pedía en el territorio tener un satélite de salud para no tener que ir al Cesfam de Lagunillas, y hoy lo tenemos. Este Cecosf, a diferen-

cia del resto de todos los satélites de salud, está insertado dentro de un parque que se va a inaugurar también en este mes de aniversario", contó la directora de Salud de la comuna, Melissa Cifuentes.

Los vecinos también agradecieron estas nuevas obras. Liner Valencia, presidenta de la Junta de Vecinos de Escuadrón Sur, afirmó que esto "está hermoso. Realmente era una necesidad para nosotros y verlo cumplido es un sueño, y ahora estoy feliz. Es para todos mis vecinos, para todo lo que nos vamos a ahorrar en caminar y el peligro, la gente de tercera edad y gente enferma. Mis vecinos están igual de contentos".